



## Presseinformation

### #internationalheart:

#### **Aktionswoche für mehr Internationale Jugendarbeit startet am 16. September 2019**

Jugendliche und Träger der Internationalen Jugendarbeit auch in Bonn im Gespräch mit Wahlkreisabgeordneten

*Bonn, 16. September 2019. Internationaler Jugendaustausch begeistert! Wer einmal Teil einer internationalen Jugendbegegnung oder eines Schüleraustauschs war, wer sich mit jungen Menschen aus verschiedenen Ländern bei einem Workcamp engagiert hat, wer mit einem Freiwilligendienst oder Au-pair-Programm im Ausland war, in dem schlägt ein #internationalheart! Diese Begeisterung möchten Jugendliche und Träger der Internationalen Jugendarbeit vom 16. bis 22. September während einer bundesweiten Aktionswoche mit Abgeordneten des deutschen Bundestags in deren jeweiligen Wahlkreisen teilen und für mehr Unterstützung werben. Auch in Bonn machen Jugendliche und Träger bei der Aktion mit!*

Bundesweit wurden bei rund 60 Bundestagsabgeordneten bislang Gesprächstermine angefragt, unter anderem in Berlin, Bonn, Dresden, Köln, Leipzig, Heilbronn und Hamburg. In Bonn werden sich am 18. September 2019 Vertreter/-innen von IJAB – Fachstelle für Internationale Jugendarbeit der Bundesrepublik Deutschland und JUGEND für Europa mit dem Bundestagsabgeordneten Alexander Graf Lambsdorff treffen, um über Ideen für die Zukunft der Internationalen Jugendarbeit zu sprechen. Bereits in der vorangegangenen Woche hatte im Rahmen von #internationalheart ein Gespräch zwischen dem Kleinen Muck e.V. und der Bundestagsabgeordneten Katja Dörner stattgefunden.

„Internationale Jugendarbeit ermöglicht Austausch und Verständigung über Grenzen hinweg. Sie befördert eine tolerante und weltoffene Haltung und ermutigt zu zivilgesellschaftlichem Engagement“, erklärt IJAB-Direktorin Marie-Luise Dreber. „Junge Menschen erhalten durch Internationale Jugendarbeit einen Raum, eigene Ideen zur Zukunft in einer globalisierten Welt zu entwickeln und diese aktiv mitzugestalten. Wir möchten, dass allen Jugendlichen eine solch prägende internationale Erfahrung offensteht. Daher werben wir mit der Aktionswoche #internationalheart für größere Unterstützung und Anerkennung bei den Bundestagsabgeordneten.“

#internationalheart ist eine trägerübergreifende Initiative von Verbänden und Organisationen der Europäischen und Internationalen Jugendarbeit, die von IJAB - Fachstelle für Internationale Jugendarbeit der Bundesrepublik Deutschland koordiniert und vom Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend gefördert wird. Alle Unterstützer und weitere Informationen unter [www.internationalheart.de](http://www.internationalheart.de)

### Pressekontakt:

Cathrin Piesche, [piesche@ijab.de](mailto:piesche@ijab.de), Tel.: 0228-9506-215 // **Honorarfreie Pressefotos auf [www.ijab.de/presse](http://www.ijab.de/presse)**